

	FORMATO DE ACTA.	CODIGO: F-APA-06
	SESION PLENARIA. CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA.	VERSION: 001.
		FECHA DE APROBACION: 25/5/2016

No de ACTA.	0045
FECHA:	JULIO 26 DE 2016
HORA:	9:00 AM
LUGAR:	RECINTO CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA
PRESIDENTE:	JUAN OSPINO ACUÑA
SECRETARIO:	PAOLA MARTINEZ SÁNCHEZ

DESARROLLO DE LA SESION

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Muy buenos días Honorables Concejales, vamos a dar inicio a la Sesión previstas para el día de hoy desplazarnos al Centro de Convenciones Barranquilla, con proposición realizada por el Honorable Concejal EUGENIO DIAZ PERIS, señorita Secretaria sirvase llamar a lista y verificar si hay Quórum

SECRETARIA: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ

Muy buenos días

- | | |
|------------------------------|----------|
| AGUILAR MEDINA ERNESTO | PRESENTE |
| ARIAS FERNANDEZ SANTIAGO | PRESENTE |
| BARON OROZCO FREDDY | PRESENTE |
| CADENA BOFANTI JOSE | PRESENTE |
| CAMACHO CAMERO JOSE | PRESENTE |
| CASTRO BRAVO AISSAR | |
| DIAZ PERIS EUGENIO | PRESENTE |
| DIAZ INSIGNARES OSVALDO | |
| FUENTES PUMAREJO JUAN CAMILO | PRESENTE |
| GALAN ESCALANTE OSCAR DAVID | PRESENTE |
| HERNANDEZ DIAZ JAIME | PRESENTE |
| HENRIQUEZ QUINTERO MARIA | |
| MARINO BORGE RUBEN | PRESENTE |
| MEISEL VERGARA CARLOS | PRESENTE |
| OSPINO ACUÑA JUAN | PRESENTE |
| PEREZ TORRES RESERLIN | PRESENTE |
| ROJANO LLINAS CARLOS | |
| TROCHA GOMEZ JOSE | |
| VERGARA DIAZ JUAN | PRESENTE |
| ZAMORA CALLEJAS JUAN | PRESENTE |
| ZAPATA DONADO LUIS | |

Señor Presidente me permito informarle que han contestado el llamado a lista catorce (14) Honorables Concejales por lo tanto hay Quórum en la Plenaria.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Señorita Secretaria ¿cuántos Honorables Concejales?

SECRETARIA: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ

Catorce (14)

Elaboró: ALEJANDRO PEREZ Of. Control Interno de gestión.	Revisó: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ Secretaria general.	Aprobó: JUAN OSPINO A. Presidente.
---	---	---

	FORMATO DE ACTA.	CODIGO: F-APA-06
	SESION PLENARIA. CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA.	VERSION: 001.
		FECHA DE APROBACION: 25/5/2016

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA
Señorita Secretaria, sírvase darle lectura al Orden del Día

SECRETARIA: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ

ORDEN DEL DIA CORRESPONDIENTE A LA SESION ORDINARIA DEL HONORABLE CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA DEL DIA MARTES 26 DE JULIO DEL 2.016

1º LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DEL QUORUM

2º HIMNO A BARRANQUILLA

3º VISITA DE LAS OBRAS DEL CENTRO DE EVENTOS Y EXPOSICIONES DEL CARIBE CEEC

Señor Presidente le informo que ha sido leído el Orden del Día

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA
Está en consideración el Orden del Día ¿lo aprueba la Plenaria del Concejo? Aprobado

SECRETARIA: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ
El Orden del Día ha sido Aprobado

PRESIDENTE: JUAN CARLOS OSPINO ACUÑA
Continué con el siguiente punto del Orden del Día, debo decirles a los Periodistas que van para el CEEC que PATRICIA tiene un carro disponible que ya va saliendo, que hay 4 cupos ahí y les pido el favor a los Honorables concejales que me ayuden alrededor de 7 Periodistas que van para allá, que me puedan colaborar con sus respectivos carros, continúe con el siguiente punto del Orden del Día.

SECRETARIA: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ

2º HIMNO A BARRANQUILLA

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA
Continué con el siguiente punto del Orden del Día

SECRETARIA: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ

3º VISITA DE LAS OBRAS DEL CENTRO DE EVENTOS Y EXPOSICIONES DEL CARIBE CEB

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA
Es una Proposición hecha por el Honorable Concejal EUGENIO DIAZ PERIS, nos vamos a dirigir al sitio allá nos está esperando el señor Gerente con el doctor JAIME PUMAREJO quienes van a dar un breve informe sobre el tema y luego hacer un pequeño recorrido por eso es que vamos temprano para que no nos afecte mucho el sol, y luego una vez terminado el recorrido se aspira a que a los 9 o 10 de la mañana la Comisión

Elaboró: ALEJANDRO PEREZ Of. Control Interno de gestión.	Revisó: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ Secretaría general.	Aprobó: JUAN OSPINO A. Presidente.
---	---	---

	FORMATO DE ACTA.	CODIGO: F-APA-06
	SESION PLENARIA. CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA.	VERSION: 001.
		FECHA DE APROBACION: 25/5/2016

Tercera inicie el trámite de los proyectos que tiene en su respectivo agenda, regístrese la asistencia del Honorable Concejal OSVALDO DIAZ INSIGNARES OSPINO y el doctor AISSAR CASTRO JUNIOR, se levanta la Sesión y los Honorables concejales que vayan llegando pueden allá se tomara la asistencia nuevamente así que no hay problema.

CONTINUACION SESION – VISITA CEEC

Doctor CARLOS ACOSTA – GERENTE CEEC: Aquí hablando con el presidente del Concejo JUAN CARLOS recordando como inició todo esto cuando se aprobó el proyecto del Concejo la participación del distrito fue prácticamente cuando esto arrancó pero hoy la participación accionaria del distrito está superando el 78%, el distrito como tal es el gran dueño de puerta de oro y quien toma sus decisiones y obviamente ustedes son la junta directiva del distrito por ende es de ustedes también. Aquí estuvo Juan Gossain y el describió esto como una puerta donde prácticamente va entrar toda la magia del Caribe, muchos barranquilleros no se imaginan lo que esto significa para la ciudad y el impacto que puede tener esto en comparación a otros recintos feriales en otras ciudades y la transformación es impresionante y hoy ya se está viendo el impacto que tuvo la decisión de lograr este proyecto, y ya en el rio se están planteando proyectos, nació la avenida del rio que también nació en el concejo. Entonces digamos que por esta puerta gracias a este proyecto muchas otras cosas van hacer posible. El terreno es de 8.5 hectáreas, hoy en día estamos interviniendo toda esta área. Todos los accesos están dentro de la primera etapa, el servicio y la subestación principal que queda acá, este edificio que es una segunda etapa que no tiene financiación y que tenemos que empezar una vez terminemos este buscar esa financiación para lograr ese. Pero la demanda que tiene el recinto por feria él nos dice que tienen que hacer esto y vayan viendo cómo se amplía más porque hay más mercado. Nosotros estamos haciendo, el 1,3, 4 y 2; el 11,10 y 7 están a cargo del desarrollador, el 5 está pendiente a futuro con la vía de acceso 6 y el 12 es el malecón turístico que con los recursos de Cormagdalena. Este proyecto va a generar 2,27 de valor agregado a la economía eso es casi impactar el pint del Atlántico, digamos que todo lo macro económico no es malas noticias. Se va generar empleo, impuesto, más predial. 27752 mil empleos, digamos el sector transporte de turismo, restaurantes, inclusive solo a nivel de impuesto la nación con la plata que nos invirtió la recupera. La edificación tiene 32.500 metros cuadrados eso es adentro, con todos los exteriores es 50.000 metros cuadrados, tiene 7.800 metros cuadrados el gran salón, es el segundo salón más grande Colombia, plaza mayor tiene 4.000, Valle del pacifico en Cali tiene 3.600, el primero es Corferias. Este tiene aislamiento acústico, tenemos una posibilidad de ampliación, el parqueadero ahora que salgamos y bajemos por la rampa van a ver que el parqueadero es alto, que tiene casi 7 metros para cuando se construya el otro edificio o inclusive usando el parqueadero de al lado tiene todas las instalaciones, aire acondicionado el salón. La capacidad es de 15.660 personas máximo, tiene toda la zona de descargue y servicios todo separados, realmente aquí el que viene al feria no tiene nada que ver con el que está montando, es un sueño de Recinto como tal para la gente ahorita estuvo el directo ASOSEBU ayer que están evaluando la posibilidad de traerse la muestra la agrícola más grande del PAIS, no lo pudieron hacer en Bogotá, si eso lo logramos en octubre vamos a tener el evento más importante de todo el País y de Barranquilla el tipo quedo encantando en el Recinto lo más seguro es que lo logremos, calendarios ferial como ustedes saben al Recinto llegamos y hicimos una acuerdo de cooperación col ferias, y en Agosto ya traen el sabor Barranquilla, ampliado con cuantos Chef internacionales, digamos que este es el gran reto que tenemos, aquí todo el mundo llega y dice esto no va estar listo pero hay más 800 mil personas y ustedes saben que esta todos los días aquí encima de todo el mundo, Septiembre 23 tenemos la vitrina

Elaboró: ALEJANDRO PEREZ Of. Control Interno de gestión.	Revisó: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ Secretaria general.	Aprobó: JUAN OSPINO A. Presidente.
---	---	---

	FORMATO DE ACTA.	CODIGO: F-APA-06
	SESION PLENARIA. CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA.	VERSION: 001.
		FECHA DE APROBACION: 25/5/2016

inmobiliaria de CAMACOL en Octubre tenemos AGROEXPO, LA FERIA DE LICORES EL 27 de Octubre en Noviembre tenemos construferias CAMACOL y la ferias del Hogar esos como ferias propias principales, Corferias tiene un portafolios más de 40 ferias propias, va ir trayendo, inclusive van a traer unas ferias Internacionales logísticas y de comoditis, la idea no es traer aquí Colombianos nada más si no también traer gente Internacional, porque el turista Internacional gasta tres veces más que el Colombiano, entonces lo que nosotros queremos es que esta vaina nos deje más plata, esos son algunos de los eventos, y que son alquileres del Recinto se le alquila un tercero, foros de la cámara de comercios, foros del Caribe el Congreso Caribe Colombiano, comercio internacional y congreso de tecnologías marinas, y congreso de Palmar que tiene en Noviembre, adicional a este se están negociando los espacios casi con 10 eventos más, hoy estamos en un 81% de envío de este año, para Carnaval ya está reservado como tal ya el Recinto, para uso del Carnaval del Distrito digamos no hay planificado está evaluándose no hay escenarios, si la coronación si está o si lo otro, digamos que el recinto está reservado para Carnaval. Las zonas que están trabajando la fachada es en aluminio perforados en aluminios porque es lo único que no se corroe, si tu pones acero o cualquier otra cosa, pintura, aquí todo de Medellín vamos a ver si se instalan, aquí al 19 deben estar en su totalidad instalados, ya esta zona esta lista con su barandas, ahí lleva una capa asfáltica que se tira al final, no es necesario para la operación como tal paso peatonal, todo eso se hizo en Barranquilla el aluminio fue estrujado en Barranquilla y soldado y esta estructura no fue fácil, esto fue un reto hacerlo, muchas veces se quiso cambiar, hagamos una péndula normal, pero el tema de las olas y que se volviera arquitectónico del que el rio te lleva al rio, pero si alguien viene de afuera y se quiere tomar la foto aquí, y aquí va tener un sitio de turismos. La estructura esta un 100% terminadas ya están tirando piso en el acceso aquí la programación la tenemos diarios más o menos son 4 mil metros, tenemos un rendimiento de 3 semanas, tiene una cubierta perforadas que va detrás del piso, esa la empezamos instalar en la primera semana de agosto que no va a quedar pendiente para la feria, va quedar de pronto para la feria pro son zona exteriores, nosotros el compromiso que tenemos con Conferías es entregar La zona exterior. Sus vías terrenos aledaños, las vamos arreglar para que queden como parqueadero temporal y el lote del lado, la ideas es que sean parqueaderos porque le caben como 600 carros en total, el recinto en su segunda etapa tiene 680 parqueaderos con capacidad de amplificarse a 1000 con duplicadores, la primera etapa tiene 280 pero tiene 600 el loe del lado más o menos tiene 680 parqueos, igual a la gene hay que fomentar que a la feria la gente no debería llegar en carro deberían coger trasporte público y taxis, el piso como tal ya está ya le están tirando la última franja, como está el sistema de aires, el aires acondicionado está en un 97% la primera semana de agosto empezamos las pruebas es de 1.900 toneladas es unos de los aires más grandes que hay en Barranquilla, el celo raso es acústico eso hace que la gente escuche bien cuando haya un concierto con 15.000 personas en una feria no haya eco, está en 60% la meta es en 15 días vamos a tener 5 frentes estamos reforzando con 2 frentes mas ahorita tengo una reunión con un constructor es el cierre como tal. El recinto tiene un panel central que son unos panel que se dividen en la mitad totalmente hermético tu puedes prender el aire en medio del otro, Conferías inclusive va tener un sistema de cortinas que lo pueda dividir en espacios más pequeños hasta de 2 mil metros cuadrados. El piso es endurecidos con si cató de cuarzo resistente hasta una mula de 54 toneladas, el tipo de montajes puede ser el que tú quieras puede traer maquinas industrial, las poleas te resisten colgar hasta un aeroplano liviano de muestran o sea puede hacerse cualquier tipo de muestras. Ya estamos en la ventana hablando en ventanas tecno los, tenemos todo el compromiso y las ventanas que hacen falta están

Elaboró: ALEJANDRO PEREZ Of. Control Interno de gestión.	Revisó: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ Secretaria general.	Aprobó: JUAN OSPINO A. Presidente.
---	---	---

	FORMATO DE ACTA.	CODIGO: F-APA-06
	SESION PLENARIA. CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA.	VERSION: 001.
		FECHA DE APROBACION: 25/5/2016

llegando 25 al 30 y se instalan en la primera semana de agosto. En lo que ustedes ven que hace falta, esta semana terminamos ya el macillado y la pintura del cielo raso como tal, 814 hoy, normalmente el promedio está alrededor de ochocientos, en jornada nocturna tenemos un poquito más de cien de los frentes que pueden trabajar nocturno, un domingo estamos como en unos 550, o sea, es de corrido. Este es el auditorio, este salón tuvo algunas modificaciones porque era antes una concha así inclinada, portería sugirió que ese tipo de auditorio no se alquila mucho, hicimos esas modificaciones, ese salón lo más seguro es que esté como para el primero de septiembre, estamos viendo si lo tenemos adecuado para "Sabor Barranquilla", la idea es que la gente también conozca. Esta es el área de lo que es impermeabilización, esta es una terraza verde, está toda impermeabilizada, el ascensor te sube y pueden hacer cocteles al aire libre, fiestas, todo esto va a ser verde. Esta zona de acá es parte de convenciones, tocó hacerlo para poder cubrir la vía abajo, aquí va a haber unas obras temporales como unas exposiciones de obras del distrito y cosas así y acá va ser parte de la plazoleta de comidas etc, pero esto como tal se va a adecuar de tal manera que no se vea así, el plan es tener cerramientos para que no se vea el campamento, para la feria vamos a tener un cerramiento acá. Esto tiene una cubierta micro perforada de aluminio, esta cancha es como la del metropolitano bajo techo, es como la cancha del Metropolitano con la pista de atletismo, esto es la cubierta, no tiene capacidad de carga. Por aquí vamos a salir, es la zona de parqueadero que está lista como tal, le falta nada más el lavado, estamos demarcando los topes, esta es la zona que puede servir de expansión para ferias, tiene 3.300 metros cuadrados, puede servir de parqueaderos y se puede hacer feria también, por ejemplo: La Feria del Agro, aquí irían los corrales, los baños están listos, nada más le faltan los accesorios y limpieza, sub estación eléctrica, es una subestación de 10 mega vatios, contamos con una línea dedicada con la sub estación Las Flores, estamos conectados de cables propios, no dependemos de una falla de ELECTRICARIBE. La subestación tiene un costo total de la principal, la ferial, la línea costó 2.000 millones y las dos sub estaciones 14.000 millones, todo es sistema eléctrico, las sub estaciones costaron como seis mil y tanto, pero todo el sistema eléctrico 14.000 millones, de aquí se alimenta el malecón, el recinto ferial y toda el área de servicio, y tiene un mega de unas reservas que son respaldo para cualquier falla. El 3 empezamos con la entrega del operador ferial, ayer empezamos con la entrega del sistema eléctrico y el aire, que son las cosas que se van probando ahorita, ya con aire acondicionado y energía podemos hacer cualquier cosa, el gran reto es tener esto listo, la verdad es que nos apoyaron bastante y hoy nos están energizando. Este es el sistema de aire acondicionado, estas las unidades manejadoras, son 14 unidades manejadoras ya todas están conectadas y cableadas, tenemos torres de enfriamiento por el parqueadero. En fin la obra hoy porcentualmente va en un 86%, el malecón va como en un 60 como a 22, lo que le hace falta al recinto ferial son todas las oficinas, que son unas zonas que todavía estamos definiendo con CORFERIAS, nosotros hicimos el cierre financiero con la plata que trajo la nación y prácticamente nos ha alcanzado para todo. Lo del centro comercial es lo único que tiene pendiente financiación. ¿Qué otra pregunta había? Éste proyecto lo tenía apropiado la Cámara de Comercio, lo tenía como que la nación estaba aportando los recursos por ellos, y en el Concejo se dio la pelea, incluso, en dos ocasiones radicaron y en los archivos del Concejo están radicados proyectos como si la iniciativa fuera de ellos, y realmente la plata llega por la nación, pero llega por el ente territorial llamado distrito, llamado gobernación y se dio la pela por parte del Distrito de Barranquilla en cabeza del alcalde CHAR, que inicialmente estaba tímido en esa discusión, incluso, sacaron unos titulares en los medios de comunicación: "Qué querrán los Concejales", porque dos veces lo hundimos, era una empresa de economía mixta, pero mixta al servicio de la

Elaboró: ALEJANDRO PEREZ Of. Control Interno de gestión.	Revisó: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ Secretaria general.	Aprobó: JUAN OSPINO A. Presidente.
---	---	---

	FORMATO DE ACTA.	CODIGO: F-APA-06
	SESION PLENARIA. CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA.	VERSION: 001.
		FECHA DE APROBACION: 25/5/2016

Cámara de Comercio. En el tercer intento de aprobación también se volvió a hundir porque no había claridad de la participación accionaria en el Distrito de Barranquilla, ya se hablaba del Distrito pero con Fondo también privado, pero no se decía cuanto era el techo y en el cuarto donde el Alcalde doctor PUMAREJO, nos dimos la pela, el Concejo le exigió al Alcalde, si usted nos deja colocar un Artículo, donde se diga que jamás podrá disminuir el 51% de la participación accionaria este Recinto favorece al Distrito de Barranquilla, nosotros le sacamos el Proyecto y le vamos a demostrar a la Cámara de Comercio que no estamos detrás de ningún chantaje y a los gremios de Barranquilla, nos pusimos la camiseta todos los Concejales y se aprobó en este Recinto, por eso estoy preguntando por la participación accionaria, mira por donde la llevamos hoy estuviera esto en manos de particulares, propiedades, plata hecha con dinero de la Nación, plata hecha con dinero público, pero manejada como se manejan otros Proyectos, bueno o malo, cualquiera que sea de nuestros criterios, pero manejados por estamentos realmente privados y creo que este es de los Proyectos que se pueden decir que son paridos del Concejo de Barranquilla, porque se le colocó una cláusula inmodificable que solo puede ser modificada por el mismo Concejo, el doctor ZAPATA, nos quiere recordar también parte de esta ilustración, yo felicito al doctor CARLOS, a todos los que han intervenido al doctor PUMAREJO, que vale la pena que le Nación siga metiendo a este tema porque hay un ente territorial llamado el Distrito de Barranquilla, haciendo unas apuestas.

TIENE EL USO DE LA PALABRA EL CONCEJAL LUIS ZAPATA DONADO

Lo que sí es cierto que en el período de la doctora ELSA NOGUERA, quizás en los 4 años de ellos estuvimos pendientes de eso, los señores de la Cámara de Comercio a quienes algunos tildan de bobales no eran ningunos bobales eran unos vivales, con unas figuras jurídicas y con sus relaciones con el Gobierno Nacional, tenían la pretensión de que los recursos que enviara la Nación y lo aportara la Nación para el centro de Convenciones formaran parte del Patrimonio de una empresa SAS, una sociedad anónima simplificada, que le permitía a ellos hacer el juego que han venido haciendo en todas las empresas donde se meten, aumentan capital y desplazan el sector oficial, esa fue la pelea que dio el Concejo, sobre todo en la Comisión de Presupuesto en 4 oportunidades doctor enterremos el Proyecto en Primer Debate, no le dimos pase hasta tanto el Gobierno no le garantizara a la Corporación de que los recursos, ustedes recuerdan que el año pasado hicimos una aportación de 20 mil millones de pesos, para el centro de Convenciones, igual la Nación ha venido aportando recursos que ahora yo le preguntaría al Director de la obra, que creo que lo presentó ahí, a cuanto haciende hoy actualmente en los aportes del Distrito o a cuanto haciende los aportes de la Gobernación usted recuerda que también inicialmente en la Gobernación 4 mil millones de pesos y eso eran los 4 mil millones de pesos que le permitían a los señores de la Cámara de Comercio a estar en el juego desde que se le constituyó la nueva empresa y cuanto ha aportado la Nación que es el principal fortaleza de esto, en el anterior de Gobierno de Santos se hizo una gran aportación al centro de Convenciones, ALEJANDRO CHAR, en el primer Gobierno, ELSA NOGUERA igual, sobre todo ALEJANDRO CHAR, que llegó a imponer el criterio de la soberanía del Distrito en las empresas del Distrito y lo fue logrando con el desmonte de las Concesiones, no entendíamos nosotros como era posible que en una empresa de esta el Distrito no podía tener la soberanía que se venía reclamando, eso lo reclamó el Concejo y se fue dando, hasta el punto de que hoy el centro de Convenciones para mi gusto es una de las empresas más importantes que va a tener el Distrito que le va a producir recursos y utilidades para el Distrito, porque la aportación para el Distrito es supremamente

Elaboró: ALEJANDRO PEREZ Of. Control Interno de gestión.	Revisó: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ Secretaria general.	Aprobó: JUAN OSPINO A. Presidente.
---	---	---

	FORMATO DE ACTA.	CODIGO: F-APA-06
	SESION PLENARIA. CONCEJO DISTRITAL DE BARRANQUILLA.	VERSION: 001.
		FECHA DE APROBACION: 25/5/2016

importante, el Concejo tomó una decisión y ojalá se conserve de que por lo menos en el peor momento de que el Distrito como empresa de economía mixta de que le dimos la autorización para que se formara, se constituyera una empresa de economía mixta en la cual en un Artículo muy específico también controvertido y discutido y apoyado después por el Alcalde, es lo mínimo que pudiera tener el Distrito el 51% es decir nunca perder la autoridad, la autonomía de eso, pero no se ha presentado ninguna crisis creo yo, en el cual el centro de Convenciones ha tenido que sacar su portafolio a vender, con el primer negocio que se hizo del lote voló el centro de Convenciones enseguida y lo se había invertido ya lo habían cogido ellos para la compra, el lote con el Proyecto quedó valorizado, pudo hacer un gran negocio desde el comienzo. Si aún permanece el porcentaje de participación en la empresa de economía mixta que constituyó al Concejo, 2- ¿díganos a cuánto asciende hoy la aportación del gobierno nacional, del Estado que se comprometió a sacar adelante el Centro de Convenciones, y en cuánto asciende la participación económica y financiera del Distrito en el Centro de Convenciones?

GOBIERNO

Los aportes de la Nación todos fueron gestionados por el Distrito del Barranquilla, ahí participa el Concejo que fue un gran esfuerzo, porque al final el cierre financiero lo logramos por eso, ascienden a 121 mil millones, 41 mil millones fueron directamente del Ministerio de Comercio a través del FONTUR, los otros 60 mil fueron directamente con el Ministerio de Hacienda que se canalizaron a través del FONTUR, toda esa plata como fue gestión del Distrito quedo capitalizada, ahí pudo pasar algo, vamos a hacer un convenio y no se capitalice, pero siempre se defendió por lo del artículo del Concejo que toda esa plata gestionada por el Distrito no quedara en acciones de la Nación, sino del Distrito, toda esa plata se capitalizo a favor del Distrito, 30 mil millones, 10 mil millones que cedieron de la primera Alcaldía que s cuando ya se vincula el Distrito a la empresa de economía mixta y 20 mil millones que fueron los aportados el año pasado, toda esa participación accionaria hoy suma el Distrito alrededor de setenta y ocho u ochenta, porque las capitalizaciones se van haciendo, eso va subiendo, el Distrito realmente va a terminar, el mayoritario va a ser muy difícil inclusive la protección del artículo esta pero que va, la gobernación termino aportando 30 mil millones adicionales, era un compromiso que ellos tenían que cumplieron este año, el resto fueron por regalías, y el malecón si por convenio por COORMAGDALENA que también se capitalizo a favor del Distrito, todas las gestiones que ha hecho el Distrito para conseguir recursos se capitalizan, y obviamente los puestos de juntas la mayoría la tiene el Distrito, o sea el control como tal de la empresa, el Distrito hoy es el gran dueño de Puerta de Oro, y más de lo que pueda producir como tal el recinto, el cantidad de impuestos que le van a entrar al presupuesto del Distrito, el otro año el congreso que hagan de herbalife son ocho mil personas, seis mil son de fuera del país, ellos ya pagaron por este recinto, este recinto no es barato es de talla internacional, por el salón herbalife me está pagando 530 millones por cuatro días y con todo eso estamos 10% más barato que corferias en Bogotá, ya estamos ochenta y cinco vendidos de aquí a fin de año, ya estamos vendiendo el otro trimestre, las ventas a fin de año sino estoy mal son de ocho mil y tanto millones, en cinco años de estar produciendo cinco mil millones neto, lo que dije de ocho mil es venta, apenas estamos empezando pero la idea es ir subiendo, garantizar mantenimiento, inversión, siempre tener una plata ahorrada por si se daño el aire etc.

PRESIDENTE: JUAN OSPINO ACUÑA

Positivo por el que se declare satisfecho, negativo por insatisfecho.

Elaboró: ALEJANDRO PEREZ Of. Control Interno de gestión.	Revisó: PAOLA MARTINEZ SANCHEZ Secretaria general.	Aprobó: JUAN OSPINO A. Presidente.
---	---	---

